

CARLOS DELCLAUX

D. Carlos Delclaux Zulueta es licenciado en ciencias económicas y empresariales por la Universidad Comercial de Deusto, habiendo cursado estudios de Doctorado en ciencias económicas en la misma universidad.

Inició su carrera profesional en la multinacional vidriera BSN Gervais Danone ubicado en París y en una filial en Gelselkirchen, Alemania. Posteriormente, desarrolló una trayectoria profesional en el sector bancario, asumiendo diferentes responsabilidades directivas en el banco BBVA, destacando en orden cronológico: Subdirector Regional del Banco de Vizcaya en Castilla y León; Director Regional de Indubán; Consejero Delegado de Gesbanque (filial del grupo en Bélgica); Consejero Director General de Privanza y Director de Banca de Instituciones del BBVA. Asimismo, fue consejero de Argón, Compañía Nacional de Oxígeno, Compañía Navarra de Oxígeno, Fiseat, Gestión de Activos Inmobiliarios, Solete Hispania y presidente durante 15 años de la empresa industrial Sibelco Hispania (antigua Arenas de Arija) filial del líder mundial en el sector del sílice y otros minerales para usos industriales.

Carlos Delclaux es actualmente consejero de las industriales Talleres de Amurrio y Amurrio Ferrocarril y Equipos, empresas activas en el sector de material ferroviario.

Asimismo, Carlos Delclaux es actualmente consejero independiente y miembro de la Comisión de Auditoría de Vocento, sociedad cotizada, grupo líder en el sector de medios de comunicación en España formado por más de cien empresas. Fue nombrado consejero de Vidrala en el año 1991, ostentando inicialmente el cargo de Vicepresidente. Es Presidente del Consejo de Administración de Vidrala desde el año 2002.